

Thomas Theodor Heine (1867-1948)

Forschungsergebnis.

!!! ABBILDUNG FEHLT !!!

Ein Professor fuhr nach Afrika um die Sprache der Affen zu studieren.

!!! ABBILDUNG FEHLT !!!

Mit einer wohlausgerüsteten Expedition begab er sich in das Innere des schwarzen Erdteils.

!!! ABBILDUNG FEHLT !!!

Im Urwald fand er die Behausung einer Schimpansenfamilie und quartierte sich bei ihr ein. Nach einem Jahr hatte er eine gründliche Kenntnis der Affensprache gewonnen.

!!! ABBILDUNG FEHLT !!!

Da hörte er, wie sich die Schimpansenmutter mit einer Freundin unterhielt. Er verstand die Worte: »Es gibt doch nichts ekelhafteres, als Logierbesuch von Verwandten!«

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/heineth/spannend/chap009.html>